



## “NOS VAMOS A ARREPENTIR SI NO PASA LA REFORMA”

POR CLAUDIA BOLAÑOS  
EL LÍDER de Morena en la Cámara Baja, Ignacio Mier, aseveró que

“nos arrepentiremos” si no se aprueba la **iniciativa** de la Reforma Eléctrica promovida por el presidente de la República. Llamó a los legisladores de todos los partidos a reflexionar su postura en torno al debate.



IGNACIO MIER  
Diputado federal

*Los convoco a pensar por el bien del país, a ser buenos mexicanos”*

# Nos vamos a arrepentir si se rechaza **iniciativa** de Reforma Eléctrica: Mier

**EL LÍDER DE Morena en la Cámara Baja llamó a todos los diputados a reflexionar su posición en la discusión**

POR CLAUDIA BOLAÑOS  
nacion@contrarepública.mx

**I**gnacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que habrá un arrepentimiento si se rechaza la **iniciativa** de Reforma Eléctrica enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nos vamos a arrepentir toda la vida si esta propuesta se rechaza. Veamos el caso de España y Portugal, donde ya hay problemas severos en el mercado de generación, distribución y comercialización de la energía”, dijo.

Señaló que esta semana será crucial para el país y el Poder Legislativo, ya que comienza la discusión, análisis y valoración de una de las reformas más importantes que definirá el rumbo y futuro de nuestra nación para los próximos 50 años en materia eléctrica.

Por ello, invitó a los legisladores de todos los partidos a reflexionar y definir su posición en torno a este debate.

“Los convoco a pensar por el bien del país, a ser buenos mexicanos”, expuso el diputado federal por Puebla.

Señaló que países como España y otros viven un problema en el alza de los pre-

cios de la energía eléctrica por la participación de la **iniciativa** privada.

“En estas naciones y en casi toda **Europa** se ha creado un oligopolio donde participan empresas como Iberdrola, Endesa, Naturgy, Repsol, Acciona y EDP, a quienes desde los gobiernos se les ha hecho un llamado urgente a frenar el alza de los precios de la luz a raíz del encarecimiento del gas”, manifestó Mier Velazco.

El coordinador parlamentario explicó que la **Unión Europea** afronta un profundo cambio en el mercado eléctrico que incrementa su volatilidad en los precios y puede generar problemas de suministro.

Los actuales mercados de energía no son capaces de dar señales adecuadas para garantizar el abastecimiento por la creciente presencia de renovables.

Por esta razón, señaló que varios países **europeos**, entre ellos, Alemania, Francia, Italia, Bélgica, Polonia, y Bulgaria, han realizado ya una consulta a la Comisión **Europea** para poder adaptar sus mercados energéticos y crear mercados de capacidad.

En el caso de España, Mier Velazco señaló que esta nación elevará la fiscalidad sobre las ganancias extra por la subida del precio de la energía y se plantea subir impuestos a las hidroeléctricas. La liquida-



ción a las renovables permitirá rebajar la factura de seis euros de forma inmediata. Esto significa que España y Portugal suspenderán de manera gradual las energías renovables, sustituyéndolas por la generación convencional, a fin de disminuir los costos al consumidor.

“Hacia allá vamos en México, pero los partidos de oposición están a tiempo de recapacitar y pensar en las más de 46 millones de familias que, en caso de que no aprueben esta reforma, tendrán una afectación importante a su economía y prácticamente quedarán al amparo de los precios que establezcan empresas

privadas”, enfatizó.

“Lo reitero y reafirmo, en Morena seremos buenos mexicanos, vamos a buscar siempre el beneficio de las familias y de su economía. Vamos a votar a favor de esta Reforma Eléctrica porque representa recuperar la soberanía de nuestro país”.

Ignacio Mier cuestionó a quienes piensan votar en contra de esta propuesta: “¿Qué vale más, el interés válido, legítimo de un proceso electoral y una actitud respetable de carácter político o partisana, o el bienestar de millones de familias que hoy más que nunca esperan de las y los legisladores congruencia?”. ■



**Ignacio Mier** resaltó que en el partido guinda actuarán como “buenos mexicanos”. Cuartoscuro